

## Projekt Mäuse KW41

**Wir haben gemeinsam fröhliche Gespenster mit Herz gestaltet**

die Kinder durften mit Farbe einen Gespenster Abdruck machen und zum Schluss als sie Fertig waren durften sie ihrem Gespenstern ein Herz geben.

Als die Kinder Fertig waren durften sie noch ein Monster oder Gespenster Ausmalbilde ausmalen.

Zum Schluss haben wir noch eine Gespenster Geschichte gelesen „Geister sind los“ darin ging es um ein Geist das endlich Gruseln darf und das nicht mehr abwarten kann.

Wir haben am Ende der Geschichte besprochen das Gespenster nicht immer gruseln müssen sonder auch nett sein können und Freundlich sind die Kinder haben auch noch über Ihre Gespenster gesprochen.

